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CAMERA PENALE DI CATANIA 

SERAFINO FAMA’ 
 

 

 

  VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO DEL 17/11/2023 

ORE 19.30 – PRESSO LO STUDIO DEL PRESIDENTE 

 

A seguito di convocazione, si è riunito, alle ore 19.30 del giorno 17/11/2023, presso lo studio 

del Presidente Avv. Francesco Antille, in Catania Via Musumeci n. 123, il Consiglio 

Direttivo.   

Sono presenti: il Presidente, Avv. Francesco Antille, il Vice Presidente, Avv. Vittorio Basile, 

il Segretario, Avv. Francesco Branca, i Consiglieri, Avv. Vanessa De Santis, Avv. Michele 

Liuzzo e Avv. Giuseppe Grasso. 

A norma dello Statuto, assume la presidenza della riunione il Presidente, Avv. Francesco 

Antille, mentre le funzioni di Segretario della riunione vengono svolte dal Segretario, Avv. 

Francesco Branca.   

Costatata la presenza del numero legale e quindi la regolarità della seduta, questa viene 

dichiarata aperta.  

Prende la parola il Presidente, Avv. Francesco Antille, che, dopo aver rivolto un breve 

indirizzo di saluto ai componenti del Consiglio Direttivo, procede ad illustrare le tematiche 

discusse e le decisioni assunte in seno al Consiglio dei Presidenti dell’UCPI, nel corso della 

seduta dell’11 Novembre u.s.; in particolare, con soddisfazione ed orgoglio per la Camera 

Penale di Catania, comunica al C.D. che è stata ratificata la sua nomina, quale coordinatore 

della Commissione Consiliare sul “Processo in assenza e nuova struttura del mandato 

difensivo. Sentenza ex art. 420 quater c.p.p. e i suoi effetti”. 
Il C.D. si congratula col Presidente per l’importate incarico ricevuto. 
Prende la parola la Consigliera Avv. Vanessa De Santis, la quale informa il C.D. che  diversi 

Istituti Scolastici della provincia etnea hanno aderito alla Proposta di convenzione con la 

Camera Penale Catania "Serafino Famà" sul Protocollo d'intesa Unione Camere Penali 

Italiane - MIUR del 06.10.2017; e comunica che, già a fine mese, inizieranno i primi incontri 

formativi con gli studenti. 
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Prende la parola il Vice Presidente Vittorio Basile, che rileva la necessità di proporre - 

unitamente al Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Catania - ai capi degli Uffici Giudiziari 

l’istituzione  di tavoli tecnici permanenti, con il coinvolgimento di Avvocati, di Magistrati e 

del personale di cancelleria, sulle numerose criticità riscontrate nell’applicazione pratica della 

c.d. Riforma Cartabia, sui problemi relativi al portale del deposito penale telematico e 

sull’invio di copia di atti, tramite posta elettronica, da parte degli uffici della Procura. Il C.D. 

approva.    

Non essendovi altri argomenti da trattare, la seduta viene sciolta alle ore 20.30. 

Letto, confermato e sottoscritto. 

Il Segretario                                                                                            Il Presidente 

 

 

 

  


